

AVENTURE

Teink en photos

Le 7^e raid en batteleku entre Plentzia et Socoa en août dernier fait l'objet d'une rétrospective photo à l'antenne d'animation



Un équipage de Saint-Sébastien a remporté le prix photo du meilleur reportage Teink 99 (Photo Vincent Kabfleisch)

Le trophée Teink en une centaine de clichés, c'est ce que propose l'association Ur Ikara, organisatrice de cet incroyable périple qui, au fil des années, est devenu une aventure sportive incontournable (1). Depuis sa création en 1993, le raid en batteleku a multiplié son nombre d'adeptes : de huit embarcations par exemple en 1996, les bateaux sont passés au nombre record de dix-huit cette année.

VISAGES RADIEUX

Ce trophée 99 se retrouve dans les reportages que chaque équipe a réalisé entre le 3 et le 7 août derniers. C'est d'ailleurs l'équipage du « Ttapikoa » de Saint-Sébastien, avec à son bord Rafael Zulaika, Joxerra Elizalde et Juanjo Aranburu, qui a remporté le prix photo du meilleur reportage.

Sur leurs clichés comme sur ceux des autres équipes, l'on retrouve des ambiances dans les bat-

teleku, avec des visages radieux ou saisis dans l'effort, mais aussi des vues de pleine mer, des moments joyeux passés à chaque étape, des instants de fiesta.

Entre Plentzia et Socoa, la route est longue... Bermeo, Elantxobe, Mutriku, Zumaia, Pasaia... mais l'accueil des populations et des municipalités pense à chaque fois les souffrances du jour.

Les équipes d'assistance ne sont pas en reste et l'on comprend au travers de ces photos combien le Trophée Teink est non seulement un challenge sportif mais aussi une grande histoire d'amitié.

Une exposition à découvrir jusqu'au 21 novembre (2).

S. D

(1) Association Ur Ikara, tél. 05.59.51.07.70

(2) Ouverture tous les après-midi à l'antenne d'animation, de 14 h 30 à 18 h 30

TELEX